

Fecha: 30-01-2025

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.: Noticia general

Consejeros regionales van a Brasil por el Foro del Corredor Bioceánico Título:

Pág.: 3 Cm2: 441,7 Tiraje: Lectoría:

9.500 28.500 Favorabilidad:

No Definida

Consejeros regionales van a Brasil por el Foro del Corredor Bioceánico

Pese a destacar la importancia del evento, los cores republicanos confirmaron que no irán por temas de austeridad.

Daniela Ortega Novoa cronica@estrellaiquique.cl

arte del Consejo Regional de Tarapacá viajará a Brasil para participar en el Sexto Foro de los Gobiernos Subnacionales del Corredor Bioceánico, que se desarrollará a partir del 18 al 20 de febrero en la ciudad de Campo Grande, estado de Mato Grosso do Sul.

Los cores que viajarán podrán participar en algunas de las nueve comisiones que se realizaran en el foro que son: Academia y Educación; Comercio y Procedimientos Fronterizos; Seguridad; Municipios; Obras Públicas, Logística y Transporte; Ciudadanía con enfoque en géneros y pueblos originarios; Salud v Sostenibilidad; Turismo v Comisión Ejecutiva del Plan Maestro.

Uno de los consejeros regional que confirmó su asistencia es Mauricio Schimidt (UDI), quien explicó que quiere ver in situ en qué están los avances del Corredor Bioceánico.

"Esto es muy importan-

te para ver si vamos a seguir poniéndole plata o no a este tema. Porque si no, tenemos que dirigir nuestro esfuerzo, nuestra plata del Gobierno Regional, que el año pasado invirtieron harto dinero en esto (en vez de) otros intereses de la región", afirmó Schimidt

El consejero Lautaro Lobos (PPD) comentó que para él es un tema importante apoyar el Corredor Bio-ceánico: "No es primera vez que participo, a Jorge Soria lo acompañé a Bolivia, Paraguay, Argentina y Brasil, vo sigo apoyando ese proyecto. Como core voy a estar ahí. Para nosotros es muy importante para potenciar la economía acá en la región de Tarapacá'

Quien también asistirá al foro por el Corredor Bioceánico es la core Anally Ferreira (DC), quien expresó que ella va para interiorizarse de la magnitud de esta iniciativa integradora.

"Mi misión es retroalimentarme de esto, porque cuando uno es elegido como consejero no tiene conocimiento de muchas de estas cosas, lo importante



EL AÑO 2023 IOUIOUE RECIBIÓ A LAS DELEGACIONES EXTRANJERAS EN EL 4º FORO DEL CORREDOR.

es que uno pueda ir para allá v poder a conocer"

En tanto, los consejeros regionales del Partido Republicanos señalaron que no asistirán al foro, debido a su compromiso de cuidar los recursos públicos.

En el caso de Jorge Muñoz, este afirmó que cree mejor "que asistan los profesionales técnicos del Gobierno Regional. Si bien el Corredor Bioceánico es algo

importante para la región. que va traer inversión, es importante que asistan las profesionales más técnicos en estas áreas"

En esa misma línea, la core republicana, Lorena Ramírez, señaló que optó "por no asistir en esta instancia, no porque no considere importante el tema, sino porque creo que es clave priorizar el uso eficiente de los recursos públicos. Además, en el Partido Republicano tenemos un compromiso con la austeridad y la transparencia en este tipo de gestiones. Actualmente, como presidenta de la Comisión de Seguridad, estoy enfocada en otras gestiones y coordinaciones dentro de la región que considero prioritarias en este momen-

Cabe recordar que el Consejo Regional, Core, estaba en receso y retoman sus funciones el 17 de febrero, en el caso de los cores que no asistan a Brasil van a

sesionar en Iquique.

Consultados en el Gobierno Regional sobre la comitiva regional que asistirá a la instancia internacional. el organismo indicó que aún no han confirmado todos los invitados e invitadas a esta instancia. En ocasiones anteriores, han asistido alrededor de 9 instituciones y más de 21 representantes de la región", aseguraron en el Gore.

INTERNACIONALIZACIÓN

Desde el Gobierno Regional, Gore recordaron que "La Estrategia Regional de Desarrollo (ERD) 2023 -2033, establece entre sus ejes más importantes, la Internacionalización de Tarapacá y el desarrollo de los corredores bioceánicos". Lo anterior dicho en el contexto de este próximo viaje a Brasil.

Además, del Gore indicaron que "entre el estado de Mato Grosso do Sul y el Gobierno de Tarapacá, existe, actualmente, un convenio de hermanamiento; acuerdo que busca extenderse entre todos los muni-cipios de la región y sus pares brasileños denominados prefecturas. Esta es una gestión que está liderando el Gore, a través de la División de Fomento e Industrias, Difoi".

